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/ Résumeé : \

Le projet de la réalisation du Nouveau siege social (CPA) au Quartier des affaires de Bab
Ezzouar est un projet ambitieux qui vise le développement du réseau d’exploitation et de gestion
de la banque CPA, le projet a stagné plusieurs années, rencontrés des changements successifs. Apres
analyse de notre projet nous avons stipulé qu’il y’avait une absence de Management de projet et
a partir d’un ensemble d’outils et techniques de gestion de projet, on a Identifié les véritables causes
de ces modifications et perturbations qui remontent essentiellement au manque de coordination,
de gestion au préalable. Afin de prévenir d’une telle situation dans le futur nous avons proposé

une simulation d’une approche managériale qui combine a la fois les processus de management

ve projet et un management organisationnel préventif. /

/ 14
Mots clés :
Projet - Management de projet - Management Organisationnel- Banque CPA — siége Social -

\/ 1padlall N

il 3,1y alaiy Jaandll ookt ) Godgn sada g 5 pda s s 3l) Gl e Jlee V) dihaia & (CPA) aa il 7 yiall ol
& 5l 503 dgms ate of Lila il Ui 5 yia Jilad ans Auilatall <yl dal s ol yins 5aa) g 5 pial) oS ¢ ol 23Ul ddlis
pre Lulal 3 sad 1) bl haall g sl a2 Cnas g Agiial) QL s ca Ll 35100 5 CILE 5 <l 5aY) (e de gana (e
ki) 50 dlee c qany s 5 10Y1 el BlSlae Ui ) Jiiad) b aa sl 198 e il s 5510915 ol 3a s

K A ) A et Eja‘;!\y

-dalidall cilalsl)

40018 g1 Apadaiil) 5 a1 - ) 930 by —gealal) B0 g Ll 3130 - g e
-

/ Abstract \

The project of the realization of the New head office (CPA) in the Business district of
Bab Ezzouar is an ambitious project that aims at the development of the network of
exploitation and management of the bank CPA, the project stagnated several years, met
changes successive. After analysis of our project we stipulated that there was an absence
of Project Management and from a set of tools and techniques of project management,
we 1identified the real causes of these modifications and disturbances that go back
Mainly to the lack of coordination, management beforehand. In order to prevent such a
situation in the future we proposed a simulation of a managerial approach that combines
both project management processes and preventive organizational management.
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